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本报 12 月 5 日热线消息(记

者 韩杰杰)妻子肝癌晚期，丈夫

患有脉管炎，岳母得了脑血栓后

生活不能自理，为治病，峡山区冢

子村一个本就贫困的家庭又举债
近 16 万元钱。5 日，记者了解到，

该村村民得知此事后，纷纷慷慨
解囊，目前已捐 17000 余元。

今年 56 岁的孟凡其家住峡

山区王家庄街道冢子村，八年

前，他被诊断患了脉管炎，当时

由于治疗费用很高，加之家庭贫

困，他便放弃了最佳治疗时机，

每天仅靠吃药维持，现在病情进

一步加重，基本丧失了劳动能

力。今年春天，现年 85 岁的岳母

得了脑血栓，生活不能自理，需

要人伺候，原本贫困的家庭更是

雪上加霜。11 月份，不幸再次降

临，他妻子外出干活时感到身体

不适，到医院检查后被确诊为肝
癌晚期，给这个贫困的家庭带来

了沉重的打击。

自从妻子得病后，家中再无

劳力，收入来源随之丧失。面对

巨额的治疗费用，本就贫困的家
庭无力承担，孟凡其整天以泪洗

面。现在，孟凡其带病伺侯妻子

和老岳母，还要伺侯 86 岁的叔

丈人。为了照顾老人，孟凡其已

经出嫁的女儿便时常呆在家里

照料。

5 日，该村书记告诉记者，这
个家庭情况非常特殊，生活很困

难，是村里的低保户，为了治病，

这家欠外债近 16 万元，现在，家

里又添了位病人。村里得知情况
后，发出了募捐倡议，村民纷纷

伸出援手，一些本不富裕的村民

也捐出了一百，二百，目前已经

募集了 17000 多元钱。“虽然捐了

17000 多元，但是对这个家庭来

说，也仅能解决燃眉之急，希望

社会上的好心人也能帮帮他

们。”

低保家庭祸不单行 乡里乡亲自有真情

一家三人患病村民自发捐钱

5 日，在潍坊市老青年路上，成片的垃圾绵延 700 多米。由于青年路截弯取直，改造后老的路段已经停用，因此很多

车辆将建筑垃圾倾倒在路上。大片的垃圾占去了一半的路面，让老青年路变成了垃圾场。

本报记者 孙国祥 摄影报道

马路垃圾场

本报 12 月 5 日热线消
息(记者 通讯员 成云学)3

日，由于车辆油料泄漏，寿光

局境内羊青路近千米路面变

成了湿滑反光的“溜冰场”，

致使多辆车“中招”轮胎打

滑，酿成多起事故，目前泄漏

的油料已经清理干净。

12 月 3 日下午，笔者在

寿光局境内羊青路一段路面

上看到，路面上不知被谁洒

上了一些黑色油料，又粘又

滑，致使近千米路面的一侧

变成了“溜冰场”。在场的寿

光公路局人员告诉笔者，洒

有油料的路段从古城街道野

虎村附近一直绵延到杨家庄

村段，长约 1000 米。油带位

于公路东侧，宽约 2 米。由于

油料洒漏后经阳光照射闪闪

发亮，使整个道路看上去像
一个反光板。

笔者看到，不时有车辆

行驶到油带上，因控制不住

方向，原地“旋转”起来。多部

不明路况的摩托车、汽车纷

纷“滑倒”。笔者了解到，有两

辆汽车因轮胎打滑刹不住

车，直接翻进了路边沟内，造

成多人受伤，其中一人因伤

势严重，被送往医院治疗。有

三辆摩托车还直接摔倒在了

路面上，好在驾驶员受伤并

不严重。“我当时看到道路上

有油，然后就开始急刹车，却

刹不住，一直打滑，车一路滑

过去，然后就重重地摔在了

地上。”一位路过这里的摩托

车车主刘先生说道，他至今

也不知道为何公路上有这么

多的油。而在南侧车辆以北
300 米沟内，还有一辆农用

车，其左侧车头受损严重，一

棵直径 20 厘米的绿化树被

拦腰“撞断”。在公路上，车辆

失控后留下的车痕也清晰可
见。

寿光公路局人员介绍，

由于洒漏时正值午饭时间，

究竟是谁将油料洒漏在路上

的，目前还不能确定。工作人

员也曾沿油带向北寻找，发

现油带最终消失在路东侧一

停放吊车的院内。

油料泄漏，公路成“溜冰场”

近千米路面内已酿多起事故

本报潍坊 12 月 5 日

热线消息(记者 周锦江)4

日晚上 10 点，小张想从一

张不足百元的银行卡上取

50 元用，但是在附近多家
ATM 机上都取不出，都只

能提供 100 元。5 日，记者
在市区 6 处 ATM 机上试

取 50 元都没有成功。

小张说，4 日晚，他想
从银行卡里取 50 元钱交

话费，但是找了多部 ATM

机都是只提供百元大钞。

记者在东风街和胜利

街上找了 6 个 ATM 机试

着取 50 元钱，但都没有取

出来。有些机器上提示可

以提供 50 元和 100 元，但

50 元却取不出来，有的干
脆提示只能提供 100 元的

钞票。据一家银行的工作

人员介绍，他们的 ATM

机只能提供 50 元和 100

元，定期存放，可能是 50

元用光了，还没有补上，不

过可以去柜台上取。

采访中，不少市民说，

城市里设这么多 ATM 机

就是为了方便大家随时取

钱，不仅仅要提供一百元，

还应该提供 50 元。既然有

这样的功能，可以为市民

提供更多方便，为什么要

让它闲置？

多数 ATM 机不吐 50 元

只有 100 元面额，市民认为不便

本报 12 月 5 日热线
消息 (实习生 亓玉慧 )5

日，有市民来电反映，桐

荫街银枫路口以北半月前

就安了路灯，到现在还没

亮。从高新区建设管理局

了解到该路段还没安变压

器，一个月之内就能解

决。

5 日下午，笔者在桐

荫街银枫路口至玉清北街

路段看到，整个路段长约
1 . 5 公里，路西面二十几
盏路灯整齐地“站”成一

排，经过了三个红绿灯路

口，路两侧有金马路小

学、东方明珠小区、歌尔

公寓、东方明珠幼儿园

等，整个路段车辆来往不

断。“晚上这一路黑乎乎

的，都不敢让孩子自己出

门。”附近居民孙女士

说。

“这几个路口经常出

事，前天还看见两个骑自

行车的小学生撞了。”在

卧龙街与银枫路交叉口银

枫家园售楼处工作的卢小

姐说。

不少公交车司机反

映，大约半个月前卧龙街

与银枫路同时安的路灯，

眼看着卧龙街上已经亮半

个月了，银枫路上还一点

动静也没有。“这边学校

多，每次晚上开到这边都

要特别小心。” 72 路公

交车司机赵师傅表示。

高新开发区城市建设

管理局杨副局长说，该路

段路灯没亮是因为还没安

装变压器，现在正在对此

事进行规划，预计一个月

之内就能解决。

路灯安了半个月至今未亮

城建局称正在安装变压器

近千米路面变成了

湿滑反光的“溜冰场”。


